



授業環境に大きな変化をもたらす  
一人一台端末の学習がスタートします！

校長 山田 吉夫

19人の新1年生を迎え、全校児童203人で、令和3年度がスタートしました。また、新しい学校職員も6人加わり、新鮮な空気の下、順調に新年度が進み始めました。毎朝、元気に登校してくる子供たちからは、新しい環境の中でやる気に満ちた表情を多く見ることができます。

さて、本年度は、日々の授業の様子が大きく変化する年になりそうです。保護者の皆様もご存じかと思いますが、国が進めている「GIGAスクール構想」の下、児童生徒一人一人に一台ずつの端末(ipad)が配布されます。(既に学校に届いており、来月から実際に使用できるようになる予定です。)

これまで、パソコン等の活用は、ごく一部の教育活動に組み込まれ、どちらかと言えば、高度な学習内容として扱われてきました。

ところが、私たちは、スマートフォンやタブレットをごく当たり前のようには持っていて、毎日あらゆる情報を活用しながら、日常生活を送っています。つまり、パソコン等の活用がいつまでも高度な学習内容であれば、学校教育と世の中とのギャップがどんどん開いていくことになります。

このような理由から、これからのICT機器(パソコンやタブレット等)の活用は、最も基礎的な学力とされてきた「読み、書き、計算」などと同じ位置付けとして扱われます。文字を読んだり、書いたりできるのと同じように、タブレットの操作ができるようになることが、多くの学習活動の基盤となっていきます。そして、教科書やノートと同じ頻度でタブレットを活用することが求められています。

このように授業環境が大きく変化していくわけですが、この変化が子供たちの成長を大きく後押しできなければ意味がありません。学校においても、教師のスキルを高めるための職員研修を急ピッチで進めているところです。すぐにはいかないかもかもしれませんが、今後の授業参観等で見ただけの日を期待してお待ちいただけたらと思います。学校職員も子供たちと一緒に成長できるよう、令和3年度も全職員一丸となって取り組んで参ります。本年度も御支援・御協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



在校生歓迎の言葉



新入生保護者代表挨拶

4月6日(火)に令和3年度入学式を挙行いたしました。規模縮小による実施となりましたが、19名はとても立派な態度で式に参加し、在校生代表の6年生の挨拶も実に立派でした。

令和3年度の伊津部小学校は新1年生19名に加え、新たに6名に転入児童が加わり、全校児童203名でスタートしました。新しいメンバーでどんな学校を創り上げていくのかとても楽しみです。

## 入学式



新1年生19名

## 転入職員の紹介



年度末にお世話になった先生方とのお別れがあり寂しい思いをしたところですが、新しい先生方(継続も含む)が来られましたのでご紹介します。

【左から】赤塚光子先生(継続)、山口百音先生(継続)、迫田美紀先生(継続)、加治佐綾子先生(新規)、田中崇嗣教頭(新規)、錦博文先生(新規)

## ★令和3年度 伊津部小学校職員紹介★

令和3年度本校職員（23名）をご紹介します。

校長	山田 吉夫
教頭	田中 崇嗣
1年1組担任	内山 義朗
2年1組担任	岩川 淑乃
3年1組担任	錦 博文
3年2組担任	迫田 美紀
4年1組担任	山口 百音
5年1組担任	野元 初美
6年1組担任	加治佐綾子
6年2組担任	中舘 信吾
さざなみ学級担任	盛 信子
しおかぜ学級担任	竹元めぐみ
指導法改善（算数）	野口 純平
音楽・家庭科専科	江崎 夏海
養護教諭	前原 美保
専門員（事務）	本田 英子
スクールリーシャルワーカー	永田利智子
学校司書	中 香
校務員	上原 和子
特別支援教育支援員	赤塚 光子
購買部	徳富裕見子
学校施設管理	川畑 智英
学校施設管理	川元 克夫

## 1年生 はじめての給食



4月12日（月）、小学校はじめての給食は「ごはん」「ポークカレー」「マスタードサラダ」「牛乳」でした。これからも好き嫌いなくたくさん食べてほしいです。

## 避難経路確認

災害時等の避難経路確認をしました。子どもたちの安全を守るために、今後火災・津波・風水害・地震等の避難訓練を実施します。



## 交通安全教室



4月13日（火）に1・2年生が交通安全教室を行いました。交通ルールを守り、自分の命は自分で守るという約束をしました。

学校では子どもたちに気の緩みがないように、帰りの会で毎日学年の発達段階に合った声かけをしています。御家庭でも朝送り出す際に、安全に登校できるような声かけ、笑顔で家を送り出してください。

## ★1年生を迎える会★



4月16日（金）に1年生を迎える会を行いました。感染症防止のため、リモートでの開催となりましたが、児童会が考えてくれた様々なイベントで、1年生を歓迎することができました。

会場で唯一迎え入れたのは2年生でした。とても立派な態度で臨むことができ、1年間での成長を併せて感じさせてくれたかわいい先輩たちでした。

レクリエーションの様子

【お知らせ】

令和3年度における教科書展示会について

【期日】

令和3年6月11日（金）からの14日間

【場所】

大島地区北部教科書センター（名瀬小学校内）

## ★租税教室(6年)★

本校にゆかりがあり、税理士でいらっしゃる岡村誠先生に来ていただき、租税教室を実施しました。税について楽しく学ぶことができました。

6年生は、これからの学習及び生活に生かしていただきたいと思います。



## ★聖火リレー応援★

奄美にて聖火リレーが開催された27日。本来なら沿道で応援予定でしたが、感染症の感染状況を受け、校内にてリモート応援となりました。形はともあれ貴重な体験となりました。

